

En salón auditorio del Centro Cultural de Nueva Imperial

Sesionó en forma extraordinario la comisión de salud del CORE



Reunión encabezada por la presidenta de la Comisión de Salud, Gilda Mendoza, quien fuera acompañada por los CORES, Hugo Monsalves, Rodrigo Pacheco, Roberto Paredes, Hans Van de Molen, Mauricio Devaud, y el alcalde de Nueva Imperial Cesar Sepúlveda, además de representantes de junta de vecinos, de la salud y de adultos mayores.

De lo anterior, con la finalidad de aprobar el proyecto de reposición del Centro de Salud Familiar (CESFAM), quién beneficiará alrededor de unos 34.077 Habitantes, por un monto de \$262.403.000.

Señalar que, de Saluda Familiar atiende a una población de 33.396 usuario, en donde el recinto actual no estaría dando cumplimiento a cabalidad con respecto al enfoque biopsicosocial y familiar propuesto por el nuevo modelo de salud familiar, situación que genera un conjunto de problemática que afectan la calidad de atención que reciben sus usuarios, debido a lo anterior se hace necesario contar con un recinto que permita dar respuestas de manera adecuada a los requerimientos de atención que demanda y que permita dar cumplimiento a los nor-

mativos establecidos por el ministerio de salud,.

Dicho proyecto fue postulado a la etapa de diseño al fondo FNDR, en donde estuvo la aprobación técnica por parte del Ministerio de Desarrollo Social y Familia.

En esta etapa de diseño, se debió elaborar todos los antecedentes técnicos, tales como especialidades, planimetrías, entre otros para un recinto de 2.809 metros cuadrados de superficie, el cual dará atención a una población de 30.000 usuarios.

“Agradezco el compromiso de mis colegas integrantes de la comisión y el apoyo unánime para presentarlo el próximo miércoles en el Consejo Regional y esperar así una buena recepción. Felicitar al alcalde Cesar Sepúlveda Huerta por esta gran iniciativa que sin duda es de vital importancia para todos los imperialinos, a los funcionarios y en forma muy especial a la gran cantidad de dirigentes que estuvieron presentes en dicha sesión” señaló el Core Rodrigo Pacheco.

“Agradecer a la Comisión del Salud del Consejo Regional, que en su sesión extraordinaria, realizada acá en Nueva Imperial, por la

aprobación de este importante proyecto, que sin dudas beneficiará a nuestros vecinos principalmente a los adultos mayores,

nuestro principal objetivo es dar una buena atención a lo que respecta a la salud “señaló el edil comunal Cesar Sepúlveda.

